

## **Le Parvis** Centre d'Art Contemporain

Ibos

L'équipe du centre d'art vous souhaite un bel été et vous donne rendez-vous à la rentrée !!!

> Du 2 au 23 octobre : Exposition des étudiants de l'ESAP, Ecole Supérieure d'Art des Pyrénées de Tarbes

Une dizaine d'étudiants, choisis pour la qualité de leur travail, présente pour la première fois ses travaux au centre d'art. Le principe est de leur permettre de prendre à bras le corps les problématiques dites de professionnalisation en créant les conditions de leurs projections dans le milieu artistique.

> Du 13 novembre au 24 janvier : Jérôme Zonder

Artiste montant de la scène artistique française, Jérôme Zonder conçoit pour le Parvis un projet où l'Histoire, notamment celle de la seconde guerre mondiale, est portée par la violence sourde d'un groupe d'adolescents incapables de contenir les pulsions morbides qui les submergent.



Jérôme Zonder, *Chairs grises #3*, 2013, Mine de plomb et fusain sur papier, 75 x 75 cm,

Collection privée, France. Courtesy de l'artiste et de la galerie Eva Hober, Paris.

> Toujours à l'affiche jusqu'au 20 septembre : *Entre les mondes* avec les œuvres d'Emmanuelle Lainé, Estefania Penafiel Loaiza, Emilie Pitoiset

*Entre les mondes* est une exposition collective dont les œuvres traitent de la dialectique de l'apparition et de la disparition. Les images, la représentation et la disparition, la présence et l'invisibilité des individus se trouvent au cœur des préoccupations des artistes exposés.



Vue de l'exposition *Entre les mondes*, Le Parvis centre d'art 2014. Photo : A.Alquier

+ d'infos ?

[centredart@parvis.net](mailto:centredart@parvis.net) T. 05 62 90 60 82 [www.parvis.net](http://www.parvis.net)

Le Parvis centre d'art, centre méridien, route de Pau, 65420 IBOS

Le centre d'art est ouvert du mardi au samedi de 11h à 13h et de 14h à 18h30.

Le Parvis centre d'art contemporain est membre de l'association d.c.a, Association française de développement des centres d'art, du réseau Air de Midi - Art Contemporain en Midi-Pyrénées et du LMAC-Laboratoire des Médiations en Art Contemporain de Midi-Pyrénées.